

EXPERTsuisse empfiehlt Konkretisierung des Verordnungsentwurfs zur Klimaberichterstattung – Stellungnahme von EXPERTsuisse

Der Verordnungsentwurf sieht eine verbindliche Umsetzung des international, bekannten TCFD-Rahmenwerks für grosse Unternehmen vor und stützt sich auf den indirekten Gegenvorschlag zur Konzernverantwortungsinitiative (KVI). EXPERTsuisse begrüsst grundsätzlich die Absicht des Bundesrats, im Bereich Klima mittels dem vorliegenden Verordnungsentwurf klare und vergleichbare Offenlegungen für grosse Unternehmen einzuführen. Wir empfehlen jedoch den Verordnungsentwurf zu konkretisieren, um eine hohe Vergleichbarkeit der offengelegten Informationen zu ermöglichen. Weitere relevante Aspekte der nichtfinanziellen Berichterstattung (Umwelt- und Sozialbelange) werden leider nicht erwähnt. Die Verordnung soll bereits für das Geschäftsjahr 2023 zur Anwendung kommen. Im Vergleich zur Schweiz sieht die CSRD der EU eine externe Prüfpflicht der nichtfinanziellen Berichterstattung vor.

Links & Downloads

- [Stellungnahme vom 7. Juli 2022 – Klimaberichterstattung von grossen Unternehmen](#)